
di Gilberto Bonani
◗ FASSA e FIEMME

Un bando di progettazione,
uno studio meticoloso sui pun-
ti di forza e di debolezza di una
ferrovia che da Trento arrivi a
Canazei percorrendo le valli
dell'Avisio. «Nel prossimo bi-
lancio provinciale – spiega
Mauro Gilmozzi, neo assesso-
re ai lavori pubblici, ambiente,
trasporti ed energia - saranno
previste risorse sufficienti per
elaborare un'attenta analisi
per un collegamento ferrovia-
rio di cui si parla molto e da
tempo. Ovviamente in questa
fase non si sposa nessuna idea,
ma è importante avere una ba-
se oggettiva di dati su cui poi
aprire ampia discussione».

Mauro Gilmozzi parte dal vo-
to unanime della Terza com-
missione legislativa provincia-
le che si è già espressa a favore
di un approfondimento in que-
sto campo. Approfondimento
che richiederà risorse impor-
tanti, si parla di 1 milione di eu-
ro, per chiarire un'ipotesi che
ha più sfaccettature: dal fanta-
scientifico Metroland, al più ro-
mantico trenino dell'Avisio

proposto da Transdolomites,
con tutte le varianti suggerite
da vari comitati che sostengo-
no il collegamento tra centro e
periferia. «Il bando di progetta-
zione è un passo necessario –
spiega l'assessore Gilmozzi –
se vogliamo dirimere il com-
plesso problema di un collega-
mento su ferrata tra Trento e le
valli dell'Avisio anche in vista
della ricerca di finanziamenti e

nell'ottica della sempre mag-
giore visibilità delle Dolomiti,
patrimonio dell'Umanità».
Mercoledì scorso c'è stato un
incontro tra l'assessore Mauro
Gilmozzi e Massimo Girardi di
Transdolomites, accompagna-
to dal sindaco di Ziano Fabio
Vanzetta con delega alla mobi-
lità per la Comunità Territoria-
le della vale di Fiemme. Un in-
contro cordiale che segna la co-

mune volontà di caratterizzare
la nuova legislatura provincia-
le con un clima più costruttivo
sul tema della mobilità per le
valli dell’Avisio. Anche il neo-
consigliere Pietro Degodenz
aveva presenziato mercoledì
alla serata dedicata alla ex erro-
via Ora-Predazzo tenuta nel
municipio di Predazzo.

Ieri Massimo Girardi ha te-
nuto a Trento una conferenza
stampa per la presentazione
del convegno che si terrà
nell’Aula Magna del Muse gio-
vedì 5 dicembre alle 14.30
 patrocinato dalla Provincia di
Trento sul tema della program-
mazione e completamento del
corridoio  ferroviario tra
Zermatt e Penia di Canazei:
 lo storico progetto della Tran-
sdolomitica degli ingegneri
Lanzerotti e Baudracco. Vener-
dì scorso si è svolto a Bruxelles
l’incontro programmato tra
Transdolomites e le Divisioni
Generali di ambiente e traspor-
ti della Commissione Europea.
Per la Commissione Europea
erano presenti Carlo De Gran-
dis e Raluca-Cezara Mitu men-
tre Transdolomites era rappre-
sentato da Ferdinando Stanta.

◗ VARENA

Particolarmente commovente
è stata la 59˚ assemblea dell’Us
Lavazè, sabato scorso nella sala
don Antonio Longo a Varena. In
apertura dei lavori infatti il pre-
sidente Marcello Goss ha fatto
osservare qualche istante di rac-
coglimento per ricordare Anto-
nio e Claudio, i due soci scom-
parsi tragicamente nell’inverno
scorso.

«Due dirigenti sportivi – ha ri-
cordato Goss - che hanno la-
sciato un vuoto incolmabile nel-
la società sportiva e in tutto il
paese di Varena. Vedere quelle
due sedie vuote – ha aggiunto -
fa venire a tutti noi ogni volta
un nodo alla gola». Ai due soci è
stato tributato un caloroso ap-
plauso, mentre alle due vedove
Francesca ed Angela è stato
consegnato fra la commozione
generale un omaggio floreale.
Ma il presidente Marcello Goss

ha anche annunciato la sua in-
tenzione (irrevocabile) di farsi
da parte e lasciare spazio ai gio-
vani. Dopo 22 anni alla guida
dell’Us Lavazè e altrettanti
all’interno del direttivo ha deci-
so di ritirarsi.

«Con l’età - ha fatto sapere –
la persona è sempre meno mo-
tivata e l’entusiasmo viene a

mancare. Ho capito – ha con-
cluso Goss - che è giunto il mo-
mento di mettermi in disparte
se pur a fatica e proporre altre
persone alla guida del sodali-
zio». A Marcello Goss il sindaco
Paride Gianmoena (presidente
d’assemblea) ha rivolto a nome
dell’amministrazione il ringra-
ziamento per l’impegno e la
passione con cui ha assolto il
suo compito in tanti anni alla
guida della società.

Il segretario dell’Us Lavazè
Mario Vanzo a nome del diretti-
vo ha consegnato una targa in
segno di riconoscenza a Marcel-
lo Goss. Ci sono state poi le rela-
zioni di Giacomo Defrancesco
(calcio), di Umberto Monsorno
(campestre), di Daniele Braito
(fondo), di Loretta Defrancesco
e Fabrizio Goss (orientamen-
to), di Cristina Bellante (salto) e
quella dell’allenatore Luigi Gira-
di. E’ stato in fine rinnovato an-
che il direttivo.  (l.ch.)

varena

Us Lavazè, il presidente Goss
lascia l’incarico dopo 22 anni

◗ CANAZEI

La giunta provinciale ha appro-
vato la variante al Piano Regola-
tore del Comune di Canazei per
la funivia Alba-Col dei Rossi. Un
passo importante che conclude
una parte dell’iter verso la realiz-
zazione del nuovo impianto che
connetterà il paese di Alba, ma
anche quello di Pozza (tramite il
Ciampac) agli impianti del Bel-
vedere e Col Rodella e con il Giro
del Sella. Il sindaco di Canazei,

Mariano Cloch, spiega che per la
realizzazione del nuovo impian-
to è stata fatta una variante ad
hoc al Prg che riguardava, fra le
altre cose, anche un parziale au-
mento dell’area sciabile per la
costruzione della stazione a val-
le dell’impianto. In questo caso,
infatti, per area sciabile non si
intende l’area destinata a pista
da sci, ma si intende dove verrà
realizzata la stazione a valle del-
la funivia che doveva essere rea-
lizzata nel parcheggio prima

dell’attuale stazione della funi-
via Ciampac e poi è stata sposta-
ta dopo tale stazione.

Con tale concessione l’iter da
parte del Comune è concluso.
La Società titolare del nuovo im-
pianto, la Doleda Impianti Funi-
viari spa (51% Sitc e 49% Trenti-
no Sviluppo) dovrà ora richiede-
re le autorizzazioni per la costru-
zione. I lavori del nuovo impian-
to dovrebbero iniziare in prima-
vera-estate 2014 e concludersi
entro dicembre 2015.  (v.r.)

Funivia Alba-Col dei Rossi, sì alla variante

Ciao Sandra

Gilmozzi: «Ferrovia,
avanti con il progetto»
L’assessore ai lavori pubblici sul collegamento Trento-Canazei su rotaia:
«Via ad un bando per l’approfondimento, stanziato un milione di euro»

Continuano gli incontri di Girardi (Transdolomites) sull’ipotesi ferrovia

Marcello Goss, presidente uscente

CAVALESE

Gli albergatori oggi
in assemblea
■■ Oggi, alle 15, nel Palazzo
della Magnifica a Cavalese
l’assemblea annuale
dell’associazione albergatori
di Fiemme. La presidente Rita
Dallabona terrà la relazione
annuale , seguita da quella
sul bilancio. Presenti gli
assessori Dallapiccola,
Gilmozzi, Mellarini e i
consiglieri De Godenz e
Lozzer. ( l.ch.)

POZZA DI FASSA

Bambini e studio
delle lingue
■■ Nell'oratorio
parrocchiale, alle 20.30,
serata su “Il diritto del
bambino a una educazione
bilingue”. Conduce Federica
Garotti, docente al
dipartimento di Lettere e
Filosofia dell'Università di
Trento. (g.b.)

CAVALESE

Consiglio dei regolani
su pinacoteca e pesca
■■ Convocato oggi il
Consiglio dei regolani della
Magnifica, alle 20.30. Una
dozzina gli argomenti, tra i
quali approvazione del
regolamento di pesca per il
2014, apertura del museo
pinacoteca per la stagione
invernale. ( l.ch.)

CAVALESE

Incontro neo genitori
anticipato ad oggi
■■ Lo Studio di pedagogia di
Predazzo diretto da Federica
Scarian informa
che il prossimo incontro dello
spazio neo-genitori è
anticipato ad oggi dalle ore 16
alle ore 18 in via Roma. (l.ch.)
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